



友

愛

第8号

学校再開！！ 元気に1週間が過ぎました

6月1日から再開した学校で、本格的な中学生としての生活が始まりました。新1年生は緊張しながらも規律正しい姿で、学年の先生たちと写真撮影や身体測定などを無事終了することができました。私語一つなく、教師の指示に従って行動する姿に、中学生としての自覚が芽生えていると感じました。中学校での教科別学習も始まり、分散登校の間にそれぞれの教科に慣れてほしいと思います。一日も早く、平和な日常を取り戻し、思う存分成長できる環境を整えていきたいと思っています。

さて、中学校では担任と生徒との間で「教育相談週間」という個人面談を設けています。第1回は6月15日(月)～19日(金)となっています。お子様との面談を通して、中学校生活での様々な不安や問題に対処していきたいと思っています。



生徒作文(第1回)

中学校へ入学して

中学生になり、初めての入学式はドキドキしました。まだ使い慣れていないカバンを背負って松崎中学校に通うのは、少しきつく感じました。重みのある制服を着て、中学校へ向かいました。教室に入ると、教科書が何冊も机に積まれていました。小学校とは違って教室も広くなり、机もイスも一回り大きくなっていました。制服での行動は少し動きづらいです。着方もまだ慣れていません。ネクタイをどの位置に付けるのか、どうやって付けるのかわからず、悩んだりしました。先生がたくさんいる中、私たちの担任の先生は社会科の村田先生です。家に帰って兄に先生のことを聞いてみたら「何にでも全力で頑張る先生だ。」と言っていました。私も先生のように何にでも全力で頑張ることができる中学生を目指したいと思います。

(1年5組・女子)

中学生になって

私は中学生になって不安がいっぱいだ。小学生に比べ、学ぶ範囲がたくさん増えた。私はみんなと違って、あまり勉強ができないから、ついていけるか心配だ。そのため、今は出された宿題や復習を頑張ってやっている。我ながら努力していると思う。実は勉強よりも不安に思っていることがある。自分はけっこう前に出ないタイプで、みんなからは「暗い人」と思われているかもしれない。話もうまくできない。しかし、これからは前向きに努力していきたい。困っている人がいたら、助けられる人になりたい。そして今のクラスを優しいイメージのクラスにしていきたいと思う。

(1年6組・女子)



当面の日程

- 6月12日(金) 分散登校終了
6月15日(月) 給食開始
* 6月15日(月)～6月19日(金) 教育相談週間
6月17日(水) 対面式
6月18日(木) モラル教室(1年生対象) 6時限
6月22日(月) 評議・専門委員会
6月23日(火)～6月29日(月) 部活・仮入部
* 6月22日(月)～6月26日(金) いじめ防止強化週間
6月30日(火) 部活入部締め切り日

◎給食での持ち物…… おはし・ナフキン

保護者の皆様へ → 就学支援の申請手続きはお済みですか？

○就学支援の申請手続きを受け付けています。希望される方は、各担任まで申し込んで下さい。